

**Union syndicale Solidaires Alsace – [contact@solidaires-alsace.org](mailto:contact@solidaires-alsace.org) - [www.solidaires-alsace.org](http://www.solidaires-alsace.org)**

**Ce samedi 5 juillet, les syndicats de l'usine de pompes à chaleur, BDR Thermea, et notamment la CGT, appellent à manifester pour sauver les 320 emplois dont la suppression a été annoncée par la direction. L'union syndicale Solidaires Alsace apporte tout son soutien à cette manifestation et appelle à y participer aux côtés des salarié·es et des syndicats.**

Face à cette fermeture, il n'y a pas de fatalité et la lutte est essentielle pour imposer un rapport de forces aux patrons et aux actionnaires. Il est possible de sauver ces 320 emplois industriels tout en assurant la transformation écologique de la société. Cela peut passer par des grèves, des manifestations, des actions de solidarité en direction des salariés en refusant toute compromission avec l'extrême droite.

En effet, certains élus du Rassemblement national, dont le député de la circonscription, ont annoncé leur participation à une « marche blanche » qui aura lieu au même moment. Le RN n'en est pas à sa première tentative d'infiltrer les luttes et sa présence relève davantage de l'imposture sociale. Faut-il rappeler qu'il est contre l'abrogation de la réforme des retraites imposée en 2023 et que ses positions virent de plus en plus vers un libéralisme assumé ? Faut-il rappeler qu'il a voté contre l'augmentation du SMIC et des salaires et qu'il a voté le budget austéritaire qui s'attaque notamment à la sécurité sociale et aux services publics. Faut-il rappeler les propos récents de Marine Le Pen sur la canicule et la nécessité d'un plan d'équipement en climatisation ? Le RN n'est pas un parti comme un autre et il n'a jamais été du côté des travailleur·ses ni de la transformation écologique. Malgré le vernis social, le RN reste du côté des exploiters et des pollueurs.

C'est pourquoi, l'union Solidaires Alsace, appelle à manifester à Mertzwiller aux côtés des organisations syndicales qui veulent construire un rapport de force avec les actionnaires du groupe De Dietrich et pas simplement enterrer les emplois lors d'une « marche blanche ». Elle appelle aussi à construire un cortège sans la présence du RN et à quitter la manifestation si le député du RN venait à prendre la parole.

**L'union syndicale Solidaires Alsace appelle à se mobiliser devant l'usine BDR Thermea le 5 juillet 2025 dès 8H30 et à participer à la manifestation pour l'emploi.**

**Mardi 1<sup>er</sup> juillet 2025**